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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005812-02, PE/005813-02, PE/005814-02, PE/005815-02, PE/005816-02, PE/005817-02, 
PE/005818-02, PE/005819-02, PE/005820-02, PE/005821-02, PE/005822-02, PE/005823-02, 
PE/005824-02, PE/005825-02 y PE/005826-02
Prórroga del plazo de contestación a diversas preguntas para respuesta escrita.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión del día 20 de noviembre de 2014, 
a solicitud motivada de la Junta de Castilla y León, y de conformidad con el artículo 160 del 
Reglamento de la Cámara, ha acordado prorrogar por veinte días más las contestaciones a las 
Preguntas para respuesta escrita relacionadas en el Anexo, publicadas en el Boletín Oficial de las 
Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

ANEXO

PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN
005812 D.ª Esther Pérez Pérez Cantidades que adeuda la Junta de Castilla y León a las 

empresas forestales.
470, 28/10/2014

005813 D.ª Esther Pérez Pérez Actuaciones realizadas en los casos de sarna aparecidos 
en la provincia de Soria.

470, 28/10/2014

005814 D. Javier Campos de la 
Fuente

Número de vehículos automóviles propiedad de la 
administración autonómica.

470, 28/10/2014

005815 D.ª Esther Pérez Pérez Municipios de la Comunidad que han percibido 
subvenciones y en los que ha realizado inversiones la 
Junta de Castilla y León destinadas a financiar los costes 
de construcción de depuradoras, en los años 2011, 2012, 
2013 y 2014.

470, 28/10/2014

005816 D.ª Esther Pérez Pérez Previsiones de inversión o subvención en el año 2015 y 
los municipios destinatarios, para financiar los costes de 
construcción de depuradoras.

470, 28/10/2014

005817 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña 
González

Si la Junta de Castilla y León cuenta con algún estudio 
que analice la conexión a la banda ancha y redes 
de comunicación para alguna de las provincias de la 
Comunidad Autónoma.

470, 28/10/2014

005818 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña 
González

Núcleos de población que disponen de acceso a 
internet en cada una de las provincias de la Comunidad 
Autónoma.

470, 28/10/2014
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PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN
005819 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 

Ana María Muñoz de la Peña 
González

Núcleos de población que disponen de acceso a redes de 
“máxima generación” en cada una de las provincias de la 
Comunidad Autónoma.

470, 28/10/2014

005820 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña 
González

Núcleos de población que disponen de banda ancha a 
velocidad de 30 megas en cada una de las provincias de 
la Comunidad Autónoma.

470, 28/10/2014

005821 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña 
González

Valoración de la Junta de Castilla y León de la situación 
de banda ancha y redes de comunicación en la 
Comunidad Autónoma.

470, 28/10/2014

005822 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña 
González

Previsión de la situación de mejora de la banda ancha y 
redes de comunicación.

470, 28/10/2014

005823 D.ª Esther Pérez Pérez y D.ª 
Ana María Muñoz de la Peña 
González

Núcleos de población que disponen de banda ancha 
básica en cada una de las provincias de la Comunidad 
Autónoma.

470, 28/10/2014

005824 D. José Ignacio Martín Benito Número de tarjetas sanitarias en cada uno de los centros 
de salud de Benavente (norte y sur).

470, 28/10/2014

005825 D. José Ignacio Martín Benito Número de tarjetas sanitarias en el centro de salud de la 
ciudad de Toro (Zamora).

470, 28/10/2014

005826 D. José Ignacio Martín Benito Número de tarjetas sanitarias en el centro de salud de la 
ciudad de Zamora.

470, 28/10/2014
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005847-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Francisco Martín Martínez, relativa a ubicación en el Hospital de Medina del Campo de la empresa 
Cofely España SAU.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005847, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a ubicación en el Hospital de Medina 
del Campo de la empresa Cofely España SAU.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador del GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en el 
artículo 150 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Este Procurador ha podido constatar, no sin sorpresa, que la Empresa Cofely 
España SAU, una de las implicadas en la red corrupta descubierta en la denominada 
"Operación Púnica" figura domiciliada en la ciudad de Medina del Campo en la dirección 
del Hospital de dicha localidad, hospital perteneciente al SACyL.

Dicho domicilio consta así tanto en los directorios telefónicos como en los domicilios 
que se hacen constar en múltiples directorios empresariales.

Esta "anómala" situación sólo podría explicarse si por parte de la administración de 
la Comunidad se ha autorizado expresamente a esta empresa a utilizar el Hospital de 
Medina del Campo como oficinas y a contratar líneas telefónicas en el mismo.
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La ocupación de espacios por empresas privadas en instalaciones de la 
administración es algo que en el caso de la Junta de Castilla y León no es poco frecuente. 
Valga como ejemplo la Gerencia de Servicios Sociales que ha llegado a ser visitada 
por la Inspección de Trabajo por este motivo. Pero el domiciliar la empresa en dichas 
instalaciones es algo que no habíamos visto hasta ahora.

Por estos motivos se formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo es posible que la dirección de la empresa Cofely España SAU en 
Medina del Campo sea la del Hospital del SACyL en dicha localidad?

¿Quién ha autorizado el uso de las instalaciones para este fin?

¿En qué concepto?

¿Qué actividades desarrolla la empresa Cofely España SAU en el Hospital de 
Medina del Campo?

¿Por qué el Consejero de Sanidad en su comparecencia ante la Comisión 
de Sanidad para informar sobre esta empresa al haber sido vinculada por las 
investigaciones policiales con la trama corrupta descubierta en la operación 
Púnica, omitió cualquier referencia a esta situación?

Valladolid, 6 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005848-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Francisco Martín Martínez, relativa a instalación de una caldera de pellets en las dependencias del 
Ente Regional de la Energía.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005848, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a instalación de una caldera de 
pellets en las dependencias del Ente Regional de la Energía.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

En las dependencias del Ente Regional de la Energía de Castilla y León se están 
realizando obras para la instalación de una caldera de pellets.

Por todo ello, se formulan las siguientes

PREGUNTAS

- ¿Cuál es el coste de la caldera de pellets?

- ¿Cuál es el coste de la obra que se está realizando para la instalación de esta 
caldera de pellets?
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- ¿Cuál ha sido el procedimiento para licitar y adjudicar la realización de 
dicha obra?

- ¿Cuál ha sido el procedimiento para licitar y adjudicar la compra de la caldera 
de pellets?

- ¿Qué empresa ha resultado adjudicataria y por qué importe para realizar 
dicha obra?

- ¿Qué empresa ha resultado adjudicataria para suministrar dicha caldera de 
pellets y por qué importe?

Valladolid, 7 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Francisco Martín Martínez



VIII Legislatura 

C
V

E
: B

O
C

C
L-

08
-0

21
95

9

Núm. 484 1 de diciembre de 2014  PE/005849-01.  Pág. 52714

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005849-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Jorge 
Félix Alonso Díez, relativa a número de profesionales responsables de desarrollar diferentes 
actividades en la residencia de personas mayores de Parquesol.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005849, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a número de profesionales responsables de 
desarrollar diferentes actividades en la residencia de personas mayores de Parquesol.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Gerencia de Servicios Sociales dispone de 2 residencias de personas mayores 
en Valladolid: la residencia de personas mayores Parquesol y la residencia asistida de 
personas mayores de la carretera de Rueda (RASVA).

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación por escrito:

1.º Cuál es el número de profesionales responsables de desarrollar las 
siguientes actividades en la residencia de personas mayores Parquesol:

- Programa de actividades de mantenimiento de las personas mayores.

- Programa de actividades de habilidades físicas.
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- Programa de habilidades psíquicas.

Indicando para cada uno de estos programas la titulación de los profesionales 
que los desarrollan.

Así mismo se solicita el número de horas a la semana que se prestan cada uno 
de estos programas a las personas ingresadas en la citada residencia.

2.º Cuál es el número de profesionales responsables de desarrollar las 
siguientes actividades en la residencia asistida de personas mayores de la carretera 
de Rueda (RASVA):

- Programa de actividades de mantenimiento de las personas mayores.

- Programa de actividades de habilidades físicas.

- Programa de habilidades psíquicas.

Indicando para cada uno de estos programas la titulación de los profesionales 
que los desarrollan.

Así mismo se solicita el número de horas a la semana que se prestan cada uno 
de estos programas a las personas ingresadas en la citada residencia.

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005850-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Jorge 
Félix Alonso Díez, relativa a medidas que se están desarrollando en la residencia para personas 
mayores Parquesol y la residencia asistida de personas mayores de la carretera de Rueda 
(RASVA) para favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar.

PRESIDENCIA
La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005850, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a medidas que se están desarrollando en la 
residencia para personas mayores Parquesol y la residencia asistida de personas mayores de la 
carretera de Rueda (RASVA) para favorecer la conciliación de la vida laboral y familiar.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES
La Gerencia de Servicios Sociales dispone de 2 residencias de personas mayores 

en Valladolid: la residencia de personas mayores Parquesol y la residencia asistida de 
personas mayores de la carretera de Rueda (RASVA).

Por lo anterior se formula la siguiente pregunta para contestación por escrito:

¿Qué medidas se están desarrollando en la residencia de personas mayores 
Parquesol y en la residencia asistida de personas mayores de la carretera de Rueda 
(RASVA) para favorecer conciliar la vida laboral y familiar?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005851-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de funcionamiento de los Centros 
de Educación Obligatoria de la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005851, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de 
funcionamiento de los Centros de Educación Obligatoria de la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Qué cantidades ha trasladado la Junta de Castilla y León a cada uno de los 
Centros de Educación Obligatoria (CEOS) de la provincia de Salamanca entre el 
1 de septiembre y el 31 de octubre de 2014 para gastos de funcionamiento?

2. ¿Qué cantidades tiene previsto destinar la Junta de Castilla y León a cada 
uno de estos centros para financiar gastos de funcionamiento durante el curso 
académico 2014-2015?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005852-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de funcionamiento de los Institutos 
de Educación Secundaria (IES) de la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005852, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de 
funcionamiento de los Institutos de Educación Secundaria (IES) de la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Qué cantidades ha trasladado la Junta de Castilla y León a cada uno de los 
Institutos de Educación Secundaria (IES) de la provincia de Salamanca entre el 1 de 
septiembre y el 31 de octubre de 2014 para gastos de funcionamiento?

2. ¿Qué cantidades tiene previsto destinar la Junta de Castilla y León a cada 
uno de estos centros para financiar gastos de funcionamiento durante el curso 
académico 2014-2015?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005853-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de funcionamiento de los Institutos 
de Educación Secundaria Obligatoria (IESOS) de la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005853, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de 
funcionamiento de los Institutos de Educación Secundaria Obligatoria (IESOS) de la provincia de 
Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Qué cantidades ha trasladado la Junta de Castilla y León a cada uno de 
los Institutos de Educación Secundaria Obligatoria (IESOS) de la provincia de 
Salamanca entre el 1 de septiembre y el 31 de octubre de 2014 para gastos de 
funcionamiento?

2. ¿Qué cantidades tiene previsto destinar la Junta de Castilla y León a cada 
uno de estos centros para financiar gastos de funcionamiento durante el curso 
académico 2014-2015?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005854-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de funcionamiento de los centros 
públicos de Educación Infantil y Primaria de la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha 
admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005854, formulada a la Junta de 
Castilla y León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos 
de funcionamiento de los centros públicos de Educación Infantil y Primaria de la provincia de 
Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Qué cantidades ha trasladado la Junta de Castilla y León a cada uno de 
los centros públicos de Educación Infantil y Primaria de la provincia de Salamanca 
entre el 1 de septiembre y el 31 de octubre de 2014 para gastos de funcionamiento?

2. ¿Qué cantidades se tiene previsto?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005855-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de funcionamiento de los centros 
específicos de FP de la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005855, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a financiación de los gastos de 
funcionamiento de los centros específicos de FP de la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Qué cantidades ha trasladado la Junta de Castilla y León a cada uno de los 
centros específicos de FP de la provincia de Salamanca entre el 1 de septiembre y 
el 31 de octubre de 2014 para gastos de funcionamiento?

2. ¿Qué cantidades tiene previsto destinar la Junta de Castilla y León a cada 
uno de estos centros para financiar gastos de funcionamiento durante el curso 
académico 2014-2015?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005856-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. Fernando Pablos Romo, relativa a equipos informáticos sustituidos en el Complejo Asistencial 
Universitario de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005856, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Fernando Pablos Romo, relativa a equipos informáticos sustituidos en el 
Complejo Asistencial Universitario de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Pablos Romo, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Cuántos equipos informáticos han sido sustituidos en el Complejo 
Asistencial Universitario desde el 1 de julio de 2011 hasta la fecha?

2. ¿Cuál ha sido el destino de los equipos informáticos que han dejado de 
utilizarse en el Complejo Asistencial Universitario de Salamanca durante este 
periodo?

Valladolid, 10 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005857-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a causas del cierre del 
centro de personas mayores de Cuéllar (Segovia).

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005857, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a 
causas del cierre del centro de personas mayores de Cuéllar (Segovia).
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Octavio Cantalejo Olmos y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El centro de personas mayores de Cuéllar lleva cerrado más de un mes, sin que se 
conozcan con certeza ni las causas ni el momento de su reapertura.

1.º- ¿Cuáles son las causas que han provocado el cierre a los usuarios de este 
centro?

2.º- ¿Cuándo está prevista la reapertura de dicho centro?

Valladolid, 12 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Octavio César Cantalejo Olmos y

Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005858-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a número de profesores 
en comisión de servicios en Educación Primaria en la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005858, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a 
número de profesores en comisión de servicios en Educación Primaria en la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Octavio Cantalejo Olmos y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1.º- ¿Cuántos profesores están en comisión de servicio en Educación Primaria 
en la provincia de Segovia?

2.º- ¿Cuántos profesores están en comisión de servicio en Educación 
Secundaria en la provincia de Segovia?

3.º- ¿Cuáles son los motivos que justifican estas comisiones de servicio?

Valladolid, 12 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Octavio César Cantalejo Olmos y

Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005859-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a distribución de los 
ordenadores personales para los alumnos de 5.º y 6.º de Educación Primaria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005859, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa 
a distribución de los ordenadores personales para los alumnos de 5.º y 6.º de Educación Primaria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Octavio Cantalejo Olmos y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Los datos del Programa Escuela 2.0 a 31 de mayo de 2011 arrojaban una cantidad 
de 19.275 ordenadores personales para los alumnos de 5.º y 6.º de E. Primaria.

1.º- ¿Dónde están distribuidos actualmente esos ordenadores?

2.º- ¿Qué uso están teniendo los ordenadores suministrados por ese programa?

Valladolid, 12 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Octavio César Cantalejo Olmos y

Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005860-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a construcción de un 
gimnasio en el CEIP La Villa, de Cuéllar.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005860, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Octavio César Cantalejo Olmos y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a 
construcción de un gimnasio en el CEIP La Villa, de Cuéllar.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Octavio Cantalejo Olmos y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El pasado 28 de enero se celebró un Pleno Ordinario en el Ayuntamiento de 
Cuéllar en el que fue aprobada, por unanimidad, una moción que pedía un convenio de 
colaboración entre el Ayuntamiento de Cuéllar, la Diputación Provincial de Segovia y la 
Junta de Castilla y León para financiar la construcción de un gimnasio en el CEIP La Villa, 
de Cuéllar.

1.º- ¿Se ha recibido en la Junta de Castilla y León la comunicación del acuerdo 
tomado por el Ayuntamiento aprobando la citada moción?

2.º- ¿Si se ha recibido la comunicación por qué no han contestado al 
Ayuntamiento?
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3.º- ¿Tiene la Junta de Castilla y León previsiones de atender la petición 
expresada en la citada moción?

Valladolid, 12 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Octavio César Cantalejo Olmos y

Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005861-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a consumo 
total de gas, gasóleo y electricidad y agua en el Complejo Hospitalario de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005861, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Fernando María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, 
relativa a consumo total de gas, gasóleo y electricidad y agua en el Complejo Hospitalario de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Valoramos insuficiente la información remitida a raíz de la petición de documentación 
del 30-10-2013 en relación al acuerdo tomado por el Consejo de Gobierno del 16-05-2013 para 
el servicio de vigilancia y mantenimiento de todas las instalaciones de agua, electricidad y 
energía térmica del Complejo hospitalario abulense; y, por otro, la gestión energética en 
dichos hospitales. Por ello solicitamos conocer los siguientes extremos que no aparecen 
en la documentación solicitada y ya analizada:

1. Consumo total de gas y gasóleo en kwh térmicos y su coste en euros 
durante los años 2009, 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014. Todo ello referido al Hospital 
Nuestra Señora de Sonsoles por una parte y por otra al Hospital Provincial.

2. Consumo total de electricidad en kwh y su coste en euros durante los años 
2009, 2010, 2011, 2012, 2013 y 2014 hasta la fecha de contestación a esta pregunta. 
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Todo ello referido al Hospital Nuestra Señora de Sonsoles por una parte y por otra 
al Hospital Provincial.

3. Consumo total de agua en m3 y su coste en euros durante los años 2009, 
2010, 2011, 2012, 2013 y 2014 hasta la fecha de contestación a esta pregunta. Todo 
ello referido al Hospital Nuestra Señora de Sonsoles por una parte y por otra al 
Hospital Provincial.

4. Cuantías dinerarias ya percibidas por la empresa adjudicataria en el 2013 y 
en el 2014.

5. Inversiones realizadas por parte de la empresa adjudicataria en mejoras en la 
infraestructura energética del Complejo hospitalario abulense en 2013 y 2014.

6. Cuantías dinerarias empleadas por la administración autonómica en el 
servicio de vigilancia, mantenimiento e infraestructuras de todas las instalaciones 
de agua, electricidad y energía térmica del Complejo hospitalario abulense en 2013 
y 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Fernando María Rodero García y

María Mercedes Martín Juárez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005862-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora 
D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a creación de suelo industrial en el Soto de Garray de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005862, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a creación de suelo industrial en el Soto de 
Garray de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

El Consejero de Economía y Empleo en su comparecencia de presupuestos afirmó:

"luego hubo un juzgado que dijo que... que en Soria no hacía falta suelo. Pues nada, 
pues no lo hicimos. Pero estamos construyendo, en la Ciudad del Medio Ambiente o en 
esos terrenos, suelo industrial, Somacyl ..."

Por ello se pregunta:

¿Cuál es el motivo por el cual a pesar de que un juzgado dijo que no hacía 
falta suelo la Junta de Castilla y León se empecinó en crear suelo industrial en el 
Soto de Garray, en la Ciudad del Medio Ambiente, proyecto declarado a día de hoy 
inconstitucional y nulo?
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¿En base a qué motivos, argumentos y/o informes se estimó la necesidad 
de creación de suelo industrial precisamente en ese emplazamiento y por qué 
vinculado a dicho proyecto?

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

LA PROCURADORA,
Fdo.: Esther Pérez Pérez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005863-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora 
D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a cantidades invertidas en el proyecto de la Ciudad del Medio 
Ambiente en Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005863, formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Esther Pérez Pérez, relativa a cantidades invertidas en el proyecto de la 
Ciudad del Medio Ambiente en Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Esther Pérez Pérez, Procuradora perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuáles son las cantidades totales invertidas en el Proyecto de la Ciudad 
del Medio Ambiente en Soria por la Junta de Castilla y León, empresas públicas 
dependientes de la misma, Diputación Provincial de Soria y Ayuntamiento de 
Garray, con desglose de conceptos y fechas en las que se han producido dichas 
inversiones, así como el número de puestos de trabajo generados por dichas 
inversiones?

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

LA PROCURADORA,
Fdo.: Esther Pérez Pérez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005864-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito,  relativa a número de  iglesias de  la provincia de Zamora que han  formado 
parte del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005864, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
Zamora que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de Zamora y cantidad destinada a cada una de ellas 
en el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005865-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de Ávila que han formado parte 
del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005865, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
Ávila que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de Ávila y cantidad destinada a cada una de ellas en 
el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005866-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito,  relativa a número de  iglesias de  la  provincia de Burgos que han  formado 
parte del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005866, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
Burgos que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de Burgos y cantidad destinada a cada una de ellas 
en el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005867-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de León que han formado parte 
del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005867, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
León que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de León y cantidad destinada a cada una de ellas en 
el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005868-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de Palencia que han formado 
parte del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005868, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
Palencia que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de Palencia y cantidad destinada a cada una de ellas 
en el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005869-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito,  relativa a número de  iglesias de  la provincia de Segovia que han  formado 
parte del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005869, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
Segovia que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de Segovia y cantidad destinada a cada una de ellas 
en el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005870-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de Valladolid que han formado 
parte del programa "Apertura de monumentos".

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005870, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a número de iglesias de la provincia de 
Valladolid que han formado parte del programa "Apertura de monumentos".
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación de las iglesias que han formado parte del programa "Apertura de 
monumentos" en la provincia de Valladolid y cantidad destinada a cada una de ellas 
en el año 2014.

Valladolid, 13 de noviembre de 2014.

EL PROCURADOR,
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005871-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Pedro 
Luis González Reglero, D.ª María Teresa López Martín y D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
préstamos solicitados a la extinta ADE Financiación S. A. durante los años 2009 a 2012.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005871, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. Pedro Luis González Reglero, D.ª María Teresa López Martín y D. José 
Francisco Martín Martínez, relativa a préstamos solicitados a la extinta ADE Financiación S. A. 
durante los años 2009 a 2012.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Pedro González Reglero, Teresa López Martín y José Francisco Martín Martínez, 
Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes 
de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta 
para su contestación por escrito:

Préstamos solicitados a la extinta ADE Financiación, S. A., durante los años 
2009 a 2012, en el que deberá indicarse: identificación de la empresa solicitante del 
préstamo, fecha de la solicitud, importe solicitado, importe concedido, fecha de la 
resolución de concesión, importe pendiente de pago a fecha actual.

Valladolid, 18 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Pedro Luis González Reglero,

María Teresa López Martín y
José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/005872-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Francisco Javier Muñoz Expósito, D.ª María Mercedes Martín Juárez, D.ª María Sirina Martín 
Cabria, D. Fernando María Rodero García, D. Jorge Félix Alonso Díez y D. Julio López Díaz, 
relativa a cuantía de las retribuciones de una serie de cargos de la Consejería de Sanidad en los 
años 2012, 2013 y 2014.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 20 de noviembre de 2014, ha 
admitido a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/005872, formulada a la Junta de 
Castilla y León por los Procuradores D. Francisco Javier Muñoz Expósito, D.ª María Mercedes 
Martín Juárez, D.ª María Sirina Martín Cabria, D. Fernando María Rodero García, D. Jorge Félix 
Alonso Díez y D. Julio López Díaz, relativa a cuantía de las retribuciones de una serie de cargos 
de la Consejería de Sanidad en los años 2012, 2013 y 2014.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 20 de noviembre de 2014.

La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Mercedes Martín Juárez, M.ª Sirina Martín Cabria, 
Fernando Rodero García, Jorge Félix Alonso Díez y Julio López Díaz, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y 
León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación 
por escrito:

Cuantía de las retribuciones de los cargos que se detallan a continuación de la 
Consejería de Sanidad en los años 2012, 2013 y 2014.

CONSEJERÍA
• Consejero.
• Gerente de Salud.
• Secretaria General.
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• Director General de Salud pública.
• Directora General de Recursos Humanos.
• Director General de Asistencia Sanitaria.
• Director General de Administración e Infraestructuras.
• Director General de Planificación e Innovación.

GERENCIA
• Director G.a de Recursos Humanos.
• Director G.a de Asistencia Sanitaria.
• Director G.a de Administración e Infraestructuras.
• Director G.a de Planificación e Innovación.

GERENCIA DE EMERGENCIAS SANITARIAS
• Dirección Asistencial.
• Dirección de Gestión.

GERENCIAS DE SALUD DE ÁREA (especificar por cada área)
• Gerente.
• División de Secretaría.
• División de Asistencia Sanitaria e Inspección.
• División de Gestión Económica e Infraestructuras.

GERENCIA DE ATENCIÓN PRIMARIA (especificar por cada área)
• Dirección Médica.
• Dirección de Enfermería.
• Dirección de Gestión y Servicios Generales.

GERENCIA DE ATENCIÓN ESPECIALIZADA (especificar por cada área)
• Dirección Médica.
• Dirección de Enfermería.
• Dirección de Gestión y Servicios Generales.

Valladolid, 18 de noviembre de 2014.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito,

María Mercedes Martín Juárez,
María Sirina Martín Cabria,
Fernando María Rodero García,
Jorge Félix Alonso Díez y
Julio López Díaz
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